

"Der Neue" - Die Bischofskonferenz wählt den Freiburger Erzbischof Robert Zollitsch zu ihrem Vorsitzenden

Der leise Lehmann-Nachfolger

Offen und moderat sei er, sagen die, die mit ihm gearbeitet haben. Als ungeduldig bezeichnet er sich selbst - Erzbischof Robert Zollitsch. Der Nachfolger von Kardinal Lehmann will Akzente setzen, aber auch die Arbeit seines Vorgängers fortschreiben in einer für die katholische Kirche nicht ganz einfachen Zeit. Porträt von SWR1 Kirchenredakteur Jörg Vins, Baden-Baden.

v Nach der Wahl

Die Bischöfe haben ihre Entscheidung in Würzburg hinter fest verschlossenen Türen gefällt. SWR Kirchenredakteur Hans Michael Ehl war vor Ort und beschreibt für SWR1 Thema heute, wie es zu der Entscheidung gekommen ist und welche Punkte für die Wahl ausschlaggebend waren.

Was ist die Bischofskonferenz?

Die Bischofskonferenz hat gewählt. Aber was ist die Bischofskonferenz? Welche Entscheidungen werden dort getroffen und von welcher Tragweite sind sie? Gibt es Flügel, Machtkonstellationen, Seilschaften? Beitrag von SWR Kirchenredakteurin Petra Pfeiffer über ein oft zitiertes, aber wenig bekanntes Gremium.

Hoffnung auf klare Worte und Kontinuität

Kardinal Lehmann ist in seinem Amt ein Mann mit klaren Positionen gewesen. Die Basis der katholischen Kirche hofft, dass diese Tradition von Erzbischof Robert Zollitsch weiterverfolgt wird. Über Forderungen und Hoffnungen des „Kirchenvolks“ ein Gespräch mit Christian Weisner von der Kirchenreformbewegung „Wir sind Kirche“.

Zuletzt geändert am 14.02.2008